



Saludos Futuras Familias de la Escuela Washington Para las Artes,

¡Este es un momento emocionante! El concepto de desarrollar e implementar una Trayectoria Educativa de Bellas Artes en todo el Distrito comenzó en 2010 al establecer el Instituto de Bellas Artes en la Escuela Secundaria East en el otoño de 2011, y el Centro Infantil de Artes Integradas de la Escuela Primaria Webster en 2013. ¡Ahora estamos en nuestro cuarto año de implementación de la Escuela Intermedia de Washington para las Artes!

El enfoque principal de la Escuela Intermedia de Washington para las Artes es proporcionar a los estudiantes el siguiente paso en la trayectoria para participar activamente en un programa integrado de artes, ampliando las oportunidades iniciadas en la escuela primaria y continuando a través de la escuela intermedia y secundaria. Los estudiantes tendrán la oportunidad de inscribirse en la Escuela Intermedia de Washington para las Artes que proporcionará a los estudiantes una experiencia educativa integrada en las artes en las clases de contenido básico. Además de su elección musical de Banda, Coro, Orquesta o Música General, los estudiantes estarán inmersos en la exploración de las artes a través de cursos que incluyen Fundamentos de Arte, Introducción a las Artes Teatrales, Tambores Mundiales, Introducción a la Salud y Bienestar, e Instrucción en la Informática.

Los estudiantes en los grados 7º y 8º, tendrán la oportunidad de continuar en la agrupación (House) de la Escuela para las Artes con clases básicas de artes integradas. Los estudiantes también tendrán asignaturas electivas en Música: elección de Banda, Coro, Orquesta, Taller de Música Popular, Escuela para las Artes House Clases de Arte Visual, así como una opción de Explorando Bellas Artes o Viaje hacia el Diseño; Introducción a la informática y las finanzas personales; Introducción a la Danza; y Presentación y Producción Teatral. Además, los estudiantes de 8º grado tendrán la oportunidad de elegir un equipo integrado de arte que imparte clases electivas en Ciencias del Consumidor Familiar, Danza 8 y Teatro 8.

La Escuela Intermedia de Washington para las Artes seguirá el riguroso plan de estudios del Distrito GBAPS y continuará integrando el enfoque de las artes en todas las áreas básicas del plan de estudios, incorporando eventos especiales y colaborando en la escuela para la agrupación de artes. Las empresas, la industria, las instituciones postsecundarias y las organizaciones comunitarias trabajarán en colaboración con los equipos escolares y de nivel de Distrito para apoyar la misión de la Escuela Washington de las Artes.

No es necesario llenar ninguna solicitud para continuar en la Escuela de las Artes en 7º y 8º grado. Si su estudiante está interesado en unirse a Escuela de las Artes en 7º u 8º grado y no participó en el programa el año anterior, comuníquese con su consejero/asesor académico escolar. Si tiene alguna pregunta o desea obtener más información sobre la Escuela Intermedia de Washington para las Artes, comuníquese con Brenda Mullard, Coordinadora de la Escuela de Artes en Washington, al (920) 448 - 2095 ext 35107 o envíe un correo electrónico a blmullard@gbaps.org.

Esperamos reunirnos con usted y su hijo para discutir su inscripción en la Escuela Intermedia de Artes en Washington.

Sinceramente,

Molly O'Neill
Directora escolar

Brenda Mullard
Coordinadora de Bellas Artes